d'Encratida. En arrivant au ciel, la vaillante martyre avait obtenu de partager sa palme et sa gloire avec son amie.

C'était le 16 avril de l'année 303.

Le sang de Marcella avait en rejaillissant couvert le visage de son frère, surtout les yeux. Comment la grâce de la conversion pouvait-elle ne pas suivre ce contact virginal, et ce regard demeurer désormais privé de la divine lumière.

(A swivre)

Memento hebdomadaire

QUÉBEC. — Les Quarante-Heures auront lieu au couvent de Bellevue, le 25 : à la chapelle des Hurons, le 27 : à la Basse-Ville le 29 : au couvent des Laurentides, le 1er mai.



ET SON SÉPULCRE SERA GLORIEUX

Directeur: M. l'abbé D. GOSSELIN, curé du Cap-Santé, Portneuf.